

第53回少年剣道大会 開催中止のお知らせ

拝啓 初夏の候 ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。
さて 新型コロナウィルスの感染拡大により全世界が未曾有の危機に直面しております。

日本では東京オリンピックならびにパラリンピックが一年延期されるなど、スポーツ界においても大きな影響を受けました。

剣道界でも9月および11月に行われる予定でありました晴れの男女全日本選手権大会が一旦中止を余儀なくされ、4か月後の10月末に来年1月から3月までの延期開催を決定するというような状況と聞き及んでおります。

今後も第2波、第3波の感染拡大が予想される中、三密を避け、感染防止グッズを使用しての剣道再開が開始されようとしておりますが、その安全性は未だ確認されておりません。

このような状況の中で、第53回少年剣道大会の開催を検討してまいりましたが、これから剣道界を担う少年剣士たちをこのコロナ感染の環境下に曝せるわけにはいかないとの結論に至り、残念ながら伝統あるこの少年剣道大会の開催を今年度は中止することといたしました。何卒ご理解のほどよろしくお願ひ申し上げます。

来年度の第54回少年剣道大会は、例年通り9月の第1日曜日の令和3年9月5日に開催する予定であります。どうか少年剣士の皆様が感染からの安全を確保され、鍛錬を積まれ、来年の大会では今まで以上の立派な試合が展開されることをご期待申し上げます。

敬具

令和2年6月26日

巣鴨学園剣友会

会長 栗原正治